



Judul : Sandang IPK 4.0 Darmadi sah bergelar doktor ilmu hukum
Tanggal : Jumat, 23 Desember 2022
Surat Kabar : Rakyat Merdeka
Halaman : 7

Sandang IPK 4.0 Darmadi Sah Bergelar Doktor Ilmu Hukum

ANGGOTA Komisi VI DPR Darmadi Duriyanto resmi menyandang gelar Doktor Ilmu Hukum dari Universitas Borobudur. Darmadi sendiri menjadi salah satu dari total 532 mahasiswa yang diwisuda Universitas Borobudur. Acara wisuda digelar di Jakarta Convention Center (JCC) Senayan, Jakarta, kemarin.

Darmadi yang juga telah menyandang gelar profesor associate ini bersyukur bisa menjadi jebolan doktor Ilmu Hukum di Universitas Borobudur. Apalagi universitas yang terletak di Jakarta Timur ini merupakan salah satu fakultas hukum terbaik di Indonesia.

"Dosen-dosennya sangat berkualitas dan punya jejak rekam yang sangat tinggi dalam dunia hukum," kata Darmadi kepada wartawan usai dinobatkan sebagai Doktor Ilmu Hukum di Jakarta, kemarin.

Bendahara Megawati Institute ini sendiri mendapat predikat Cumlaude atau lulus dengan Indeks Prestasi Kumulatif (IPK) sempurna, 4.0. Pria kelahiran Menpawah, 25 Juni 1967 ini mengambil disertasi doktor berjudul 'Perlindungan Hukum Terhadap Konsumen Atas Kecurangan Pelaku Usaha Emas Perhiasan Dalam Perspektif Pembaharuan Hukum'.

Lebih lanjut, politisi Fraksi PDI Perjuangan ini mengaku selama mengikuti perkuliahan

doktor ini, telah banyak sekali sekali ilmu yang didapatkan dan ditetapkan selama bertugas di DPR. Terutama saat membahas Rancangan Undang-Undang (RUU) di Badan Legislasi (Baleg) DPR maupun saat mengkaji konstitusi di Badan Pengkajian MPR.

"Mendapatkan pengalaman teori dan praktik yang luar biasa. Saya kira ini pengalaman sangat berharga dalam perjalanan karier dan hidup saya," jelas Darmadi yang merupakan lulusan ke-125 Doktor Ilmu Hukum di Universitas Borobudur ini.

Sementara itu, Rektor Universitas Borobudur Prof. Ir. H. Bambang Bemanthos mengaku bangga telah melakukan wisuda terhadap 532 mahasiswa di Borobudur yang terdiri atas program sarjana, magister, doktor dan diploma tiga. Mewakili pimpinan, senat, civitas dan keluarga besar Universitas Borobudur, Rektor mengucapkan selamat kepada seluruh wisudawan dan wisudawati atas kesuksesan yang telah diraih selama menempuh perkuliahan di universitas tercinta ini.

"Dengan kecerdasan unggul, mari kita tingkatkan kreativitas, inovasi dan interpreneur untuk membangun negeri, mensejahterakan, serta mewujudkan kejayaan bangsa dan negara Indonesia," kata Bambang ■ KAL